Neues aus dem Marktgemeinderat (31.10.2023)

Einstimmig wurde beschlossen, dass Markt Ebensfeld auf der Kläranlage in Ebensfeld eine Vorklärung errichtet und die Umstellung der Klärschlammbehandlung auf Faulung erfolgt.

Mehrheitlich entschied sich das Gremium für die vorgestellte Variante 5 der Freianlagenplanung für das Areal "Hauptstraße 49 und 51".

Ebenfalls mehrheitlich wurde die Einbeziehungssatzung nach § 34 Abs. 4 Satz 1 Nr. 3 Baugesetzbuch (BauGB) für eine Teilfläche des Grundstückes Fl.Nr. 179 Gemarkung Unterneuses beschlossen.

Einstimmig wurde die Gründung der Stiftung "Unser Markt Ebensfeld" beschlossen. Zu Mitgliedern im Stiftungsrat wurden berufen:

- 1. Erster Bürgermeister Bernhard Storath
- 2. Hauke Petersen
- 3. Hans Wolfgang Baumann
- 4. Kurt Hammer
- 5. Thomas Blum